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≪６月７日（火）第６０回通常総会をメルパルクNAGANO（長野市）で開催し、 
提案された議案すべてが可決承認されました≫ 



２ 

県生連通常総会報告 

第６０回通常総会を開催しました 
　長野県生協連は、６月７日（火）「第６０回通常総会」をメルパルクＮＡＧＡＮＯ（長野市）において開催し

ました。 

　冒頭、東日本大震災で犠牲にあわれた皆様に黙祷を捧げ、長野医療生協の和田節子代議員が議長に選出さ

れて議事を進行しました。 

　清水邦明会長理事が挨拶を行い、その後ご来賓の方々のご紹介と代表して４名の皆様にご挨拶をいただき

ました。 

 

長野県副知事………………………………加藤さゆり様 

長野県農業協同組合中央会　参事………春日十三男様 

長野県消費者団体連絡協議会会長………鵜飼照喜様 

長野県労働者福祉協議会専務理事………青木正照様 

長野県虹の会代表世話人 

　（信州ハム株式会社代表取締役社長）…中村幸男様 

日本生協連中央地連事務局長……………本間章治様 

 

　続いて、熊崎達也資格審査委員長より、代議員定数２７名に対し実出席２３名、書面出席３名の出席により

総会の成立が報告され、小松由人専務代行より議案の提案を行い、櫻井利市監事が監査報告を行いました。 

　 

　〇第１号議案「２０１０年度活動報告、決算報告並びに剰

　　　　　　　　余金処分案承認の件」 

　〇第２号議案「第１１次中期３カ年計画決定の件」 

　〇第３号議案「２０１１年度活動方針、収支予算決定の件」 

　〇第４号議案「役員報酬決定の件」 

　〇第５号議案「議案決議効力発生の件」 

 

　また、３月１１日に発生した東日本大震災、翌３月１２日

未明に発生した長野県北部地震に伴う、会員生協のこの間

の取り組みや様々な支援について、長野医療生協の西澤好

子代議員、セイコーエプソン生協の百瀬政夫代議員、コー

プながのの牛澤高志代議員より報告をいただきました。 

 

　採決では、すべての議案が賛成多数により可決承認され

ました。 

 

　総会終了後は、来賓、代議員の皆様及び県生協連役職員

を含め４４名の方々に出席をいただき交流懇親会を開催し

ました。 

来賓６名 

加藤副知事 

百瀬さん報告 

牛澤さん報告 

採決 



３ 

会員生協通常総（代）会報告 

交流懇親会の写真 

■更埴美容生協 

　開催日時　５月１２日（木）１９時００分～ 

　開催場所　篠ノ井御幣川北公民館 

　役員改選　理 事 長　佐藤政雄（再任） 

専務理事　今吉紀子（再任） 

■長野大学生協 

　開催日時　５月２１日（土）１３時３０分～ 

　開催場所　長野大学　２－２０１教室 

　役員改選　理 事 長　笠原保一（再任） 

専務理事　中込博英（再任） 

■長野県短期大学生協 

　開催日時　５月２４日（火）１２時１０分～ 

　開催場所　長野県短期大学西棟２４番教室 

　役員改選　理 事 長　清水　登（再任） 

専務理事　白鳥洋子（再任） 

■長野県看護大学生協 

　開催日時　５月２４日（火）１６時３０分～ 

　開催場所　長野県看護大学大講義室 

　役員改選　理 事 長　太田克也（再任） 

専務理事　大塚俊英（再任） 

会員生協通常総（代）会　※６月２５日までに開催された会員生協について掲載しております。 

清水会長挨拶 本間事務局長挨拶 



４ 

会員生協通常総（代）会報告 

■コープながの 

　開催日時　６月１０日（金）１０時３０分～ 

　開催場所　長野県松本文化会館　中ホール 

　役員改選　無し　理 事 長　古田好男 

　　　専務理事　上田　均 

■生活クラブ生協長野 

　開催日時　６月１０日（金）１０時４０分～ 

　開催場所　中信会館ベルヴィホール 

　役員改選　無し　理 事 長　石川京子 

　　　専務理事　加藤貴弘 

■清泉女学院大学生協 

　開催日時　５月２６日（木）１６時３０分～ 

　開催場所　清泉女学院大学Ｆ３０１教室　 

　役員改選　理 事 長　田村俊輔（再任） 

専務理事　窪寺洋子（再任） 

■松本大学生協 

　開催日時　５月２４日（火）１７時００分～ 

　開催場所　松本大学３号館４階ラウンジ 

　役員改選　理 事 長　白戸　洋（再任） 

専務理事　白澤聖樹（新任） 

会員生協通常総（代）会 

■双葉生協 

　開催日時　６月７日（火）１２時２０分～ 

　開催場所　長野県ＪＡビル１２階Ｂ会議室 

　役員改選　理 事 長　滝崎史朗（新任） 

専務理事　田嶋　泉（新任） 

■信州大学生協 

　開催日時　５月２６日（木）１７時３０分～ 

　開催場所　信州大学松本キャンパスあづみホール食堂 

　役員改選　理 事 長　澤木幹栄（再任） 

専務理事　熊崎達也（再任） 



５ 

会員生協通常総（代）会報告 

■長野県高齢者生協 

　開催日時　６月２５日（土）１０時３０分～ 

　開催場所　長野市勤労者女性会館　しなのき　 

　役員改選　理 事 長　市川　英彦（再任） 

専務理事　鈴木　友子（再任） 

■東信医療生協 

　開催日時　６月２５日（土）１３時００分～ 

　開催場所　上田創造館　　 

　役員改選　無し　理 事 長　櫻井　利市 

　　　専務理事　中澤　祐一 

■長野医療生協 

　開催日時　６月１９日（日）１０時００分～ 

　開催場所　長野バスターミナル会館　　 

　役員改選　理 事 長　山口　光昭（再任） 

専務理事　谷口　亮一（再任） 

■長野県高校生協 

　開催日時　６月１４日（火）１４時００分～ 

　開催場所　長野県高校教育会館　２階大会議室 

　役員改選　無し　理 事 長　高村　裕 

　　　専務理事　中島裕治 

会員生協通常総（代）会 

■長野県労働者住宅生協 

　開催日時　６月２４日（金）１５時００分～ 

　開催場所　サンパルテ山王　　 

　役員改選　無し　理 事 長　中山　千弘 

　　　常勤理事　池内　徳夫 

■セイコーエプソン生協 

　開催日時　６月２２日（水）１７時４５分～ 

　開催場所　セイコーエプソン㈱本社 

エプソンホール　　 

　役員改選　無し　理 事 長　橋爪　　薫 

　　　専務理事　吉池　繁夫 



６ 

機関会議報告 

２０１１年度 第２回理事会を開催しました 
日時：５月１７日（火）　１０時３０分～１２時００分 

場所：メルパルクＮＡＧＡＮＯ　月の間（長野市） 

出席：１２名（理事１０名：監事２名） 

内容：第１回理事会以降の機関会議、各種活動報告や行政・諸団体から提供された情報を報告し、すべて承

認されました。 

以下の案件について審議を行い、承認しました。 

１．２０１０年度　監査意見 

２．２０１１年度　上期役職員研修会開催計画 

３．中央地連機関会議などの委員選出に係わる 

　　推薦及び日本生協連通常総会代議員 

４．第６０回通常総会開催諸事項 

５．第６０回通常総会議長シナリオ（第２次案） 

６．第６０回通常総会議案書（第２次案） 

７．２０１２国際協同組合年長野県実行委員会設立趣意書及び規約（案） 

※同日、第２回常任理事会を開催し、理事会の審議事項等の検討を行いました。 

 

 

 

 

 

２０１１年度 第１回生協災害対策協議会が開催されました 
日時：５月２４日（火）　１０時２５分～１１時４０分 

場所：コープながの本部　Ａ会議室（長野市） 

出席：８名（全労済長野県本部、セイコーエプソン生協、コープながの、長野医療生協、信州大学生協、長

野県高齢者生協の各委員及び県生協連事務局） 

内容：委員長及び副委員長の互選を行い、委員長に待井活忠氏（全労済長野県本部）、副委員長に赤羽信氏

（セイコーエプソン生協）を選出し、待井委員長が議事を進行しました。 

　事務局が、２０１０年度第２回生協災害対策協議会及び２０１１年度第１回中央地連大規模災害対策協議

会の報告を行い了承されました。 

　続いて、事務局が協議事項の「２０１１年度

生協災害対策協議会の活動方針」について提

案し、承認されました。 

　また、３月１１日に発生した東日本大震災、

翌３月１２日に発生した長野県北部地震に伴う、

会員生協のこの間の取り組みや様々な支援及

び今後の支援活動について、意見交流を行い

ました。 

災害対策協議会報告 



７ 

「２０１１年虹のフェスタ ｉｎ 安曇野」 
第１回実行委員会、第３回事務局会議を開催しました 
■第１回実行委員会 

日時：５月１１日（水）　１４時００分～１５時００分 

場所：コープながの　安曇野豊科店組合員ルーム（安曇野市） 

出席：６生協（コープながの、生活クラブ生協長野、長野医療生協、東信医療生協、上伊那医療生協、長野

県高齢者生協）の実行委員と代理店担当者及び県生協連担当理事、事務局の計２０名 

内容：１．会場下見 

今年度の開催会場となる「安曇野スイス村サンモリッツ」の下見を実行委員、代理店担当者、事

務局の１３名で行いました。 

２．実行委員会 

（１）事務局が「虹のフェスタ実行委員会設置要項」を説明し確認しました。 

（２）実行委員長及び副実行委員長の互選を行い、実行委員長に縣美智子県生協連理事、副実行

　　　委員長に市村はる美県生協連理事を選出し、縣実行委員長が議事を進行しました。 

３．事務局が以下の事項を報告し、確認しました。 

（１）第１回実行委員会開催までの経過について 

４．事務局が以下の事項を提案し、確認しました。　　 

（１）２０１１年虹のフェスタ ｉｎ 安曇野の開催計画について 

（２）企画について 

①会員生協企画、②お取引先企画、③行政・他団体

企画、④ステージ企画、⑤実行委員会企画 

（３）後援団体について 

（４）広報媒体及び作成スケジュールについて 

 

■第３回事務局会議 

日時：５月３０日（月）　１４時００分～１５時２５分 

場所：生活クラブ生協長野　長野センター会議室（千曲市） 

出席：７生協（コープながの、生活クラブ生協長野、長野医療生協、東信医療生協、上伊那医療生協、長野

県高齢者生協、全労済長野県本部）と代理店担当者及び県生協連担当理事、事務局の計１２名 

内容：１．事務局が以下の事項を報告し、確認しました。 

（１）第１回実行委員会 

２．事務局が以下の事項を提案し、確認しました。 

（１）サブスローガン設定について 

（２）実行委員会企画について 

（３）出展協力依頼について 

（４）実行委員会事務局の体制及び役割分担について 

（５）意見交換 

　　　会員生協企画の検討状況及びお取引先企画やステージ企画の依頼状況について共有しました。 

虹のフェスタ関連会議報告 



８ 

県消団連等活動報告 

２０１１年度 第１回・第２回幹事会が開催されました 
■第１回幹事会 

日時：４月２７日（水）　１０時３０分～１１時５０分 

場所：長野県婦人会館　会議室（長野市）　 

出席：１２名（幹事８名、監事１名、事務局３名） 

内容：鵜飼照喜会長が議長を務め、議事を進行しました。 

１．事務局が以下の事項を提案し、すべて承認されました。 

（１）２０１０年度会計報告・監査報告及び２０１１年度予算について 

（２）第１０回食の安全条例作業部会について 

（３）エコ・リフォームフェア２０１１への名義後援について 

（４）地方消費者行政の充実のための国による支援に関する地方議会請願について 

２．事務局が、以下の事項を報告し、了承されました。 

２０１０年度第９回幹事会、消団連の２０１０年度のまとめと２０１１年度の計画、震災に関する消団連か

らの緊急要請、震災関連の県の取り組み、消費者庁主催ベスト消費者サポーター章の受賞、長野

県消費生活審議会委員の委嘱、信州豊かな県民会議副会長の委嘱、平成２３年度長野県食品衛生

監視指導計画の策定、意見募集結果、ＴＰＰの本質を問う学習会 

 

■第２回幹事会 

日時：５月２６日（木）　１０時３０分～１２時２０分 

場所：長野県婦人会館　会議室（長野市） 

出席：１３名（幹事８名、監事２名、事務局３名） 

内容：鵜飼照喜会長が議長を務め、議事を進行し

ました。 

１．事務局が以下の事項を提案し、すべて

　　承認されました 

（１）食品の安全・安心条例制定につ

　　　いて 

（２）地方消費者行政の充実のための

　　　国による支援に関する地方議会請願について 

（３）第５０回全国消費者大会実行委員会参加と大会開催協賛金の協力について 

２．事務局が以下の事項を報告し、了承されました。 

第１回幹事会、平成２３年度「消費者支援功労者表彰」≪ベスト消費者サポーター章≫、平成２３

年度　第１回信州エコポイント事業実行委員会、全国消団連２０１１年度第１回全体会、腸管出血

性大腸菌による食中毒、石油製品価格動向調査等の報告を行い、了承されました。 

３．県温暖化対策課による「さわやか信州省エネ大作戦」の説明会を開催しました。 

長野県環境部温暖化対策課の中島恵理課長及び小林真人係長を講師に「浜岡原子力発電所全面停

止に伴う電力需給への対応」に伴う長野県下における「さわやか信州省エネ大作戦」の取り組み

について説明会を行いました。 



９ 

県消団連等活動報告 

県消団連が消者庁長官より消費者支援功労者として、 
「ベスト消費者サポーター章」を受賞しました 

　５月１９日（木）主婦会館プラザエフ（東京都千代田区）において、消費者機構日本と全国消費者団体連絡

会の２団体の推薦を受け、県消団連が「消費者庁の平成２３年度消費者支援功労者表彰」・「ベスト消費者

サポーター章」を受賞しました。 

　主な活動実績として、「食の安全・環境や福祉に関する問題などの消費生活に関わる課題の情報交流や学

習会の実施」、「消費生活センターとの連携や県への提言活動を展開して、消費者意見を行政に反映させる

ことへの尽力」、「長野県の食の安全・安心のための条例制定運動の促進」などが評価されました。消費者

庁の田邊靖夫消費者情報課長より、県消団連の小松由人事務局長が賞状と記念メダルを受け取りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

消費者問題ネットワークながのが 
加藤さゆり長野県副知事との懇談会を開催しました 
　消費者問題ネットワークながのが、５月２５日（水）に県庁３階副知事室において、加藤さゆり副知事と懇

談しました。懇談には、ネットワークから、樋口一清信州大学教授、一由貴史弁護士、小金玲子さん、高橋

加代子さん、県消団連から鵜飼照喜会長、喜多英之幹事、小松由人事務局長、清水久美子事務局、木下盛幸

事務局が参加し、小口由美消費生活室長、山崎唯史課長補佐、堀田浩幸秘書係長が同席しました。 

　冒頭、小松事務局長が、ネットワークの経過と現在の消費者行政の課題について意見交換したいと懇談の

趣旨を説明しました。加藤副知事から「勉強し

ていくので意見を聞かせて欲しい」との挨拶が

あり、ネットワークの参加者からそれぞれの問

題提起を行い、学校における消費者教育や高齢

者の被害を防止するための民生委員などの関係

者との連携などについての加藤副知事のお考え

をお聞きすることができました。 

　最後に、懇談のお礼と今後のコミュニケーショ

ンの継続をお願いして懇談を終了しました。 
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県生協連役員／会員生協紹介 

■７月５日（火） 長野県虹の会第２４回定期総会 
■７月７日（木） 第４１回長野県協同組合連絡会委員会 

第１回２０１２国際協同組合年長野県実行委員会 
■７月１２日（火） 第４回常任理事会 

上期役職員研修会 
■７月１４日（木）‐１５日　食育ランチ 
■７月１４日（木） 県労福協理事会 

日生協：全国県連責任者会議 
■７月１９日（火） 虹のフェスタ ｉｎ 安曇野第４回事務局会議 

■７月２１日（木） 県消団連第４回幹事会 
■７月２１日（木） 地連：都県連事務局会議 
■７月２６日（火） 地連：運営委員会 
■７月２９日（金） 第２回食品安全条例検討委員会 
■８月１日（月） 虹のフェスタ in 安曇野第３回実行委員会 
■８月１１日（木） 第５回常任理事会 
■８月２１日（日）‐２２日（月） 県生協連理事会研修会 
■８月２６日（金） 第４回理事会 

■牧　友昭　理事（生活クラブ生活協同組合長野　常勤理事） 
　昨年より長野県生協連の理事に就任いたしました生活クラブ生協の牧友昭と申します。 

　私は生協に入職し１０年、現職３年、県連理事１年ということで、まだまだ未熟者で何かと

ご迷惑をお掛けしていますが、皆様のご協力があってなんとか務めることができています。今

後もどうぞよろしくお願いします。 

　このたび発生した東日本大震災では東北地方中心に甚大な被害をもたらしました。被害を受けられた皆様に心

よりお見舞い申し上げるとともに、犠牲にあわれた皆様方に心よりお悔やみ申し上げます。これから被災地が復

興しいくためには、私たち一人ひとりの暮らし方が重要になると考えます。人と人が支え合い、結び合う社会、

協同の力がますます必要で、今こそ協同組合の存在意義が高まっている時だと感じている次第です。 

　１９７６年、諏訪湖の浄化運動、せっけん運動からはじまった生活クラブ生協ですが、今年３５年目をむかえま

す。現在、長野県内３５市町村で組織し、組合員数約１万５千人、年間総利用高３８億４千２百万円の結集力と

なりました。 

　未来に向けて、人が豊かに暮らせる社会づくりをめざし、県内の生協の皆様と協力しながら、今まで以上に協

同組合運動を地域に向けて発信し、その役割が発揮できればと思います。 

 

■櫻井利市　監事（東信医療生活協同組合　理事長） 
　昨年度より監事に就任しました東信医療生協の櫻井利市です。医療生協では監査を受ける立

場ですので、県の監事役に推されていささか戸惑いを感じています。県生協連の改正生協法に

依るコンプライアンスや内部統制を重視する事業活動に学びながら、監事の務めを果たす所存

ですので、よろしくお願いします。 

　さて、当生協では、東日本大震災の救援活動に宮城県の病院へ３次にわたり８人の職員を派遣しました。その

なかで痛感したのは、災難を乗り越える元気の源は、人の温かさと連帯感、そして政治の後押しだということで

す。医療生協として、安全安心の地域コミュニティーづくりの一端を担う社会的な役割は何か、改めて問われて

いると思っています。 

　当生協も高齢化が進む組合員の生活実態を目の前にして、慢性疾患患者に寄り添う往診や訪問看護・介護に力

を入れてきました。在宅で生協の訪問車を待つ患者・利用者さんは、「天使の足音だ」と心待ちしてくれています。 

　支部の役員である私も組合員の様子に心を寄せながら、訪問活動を通して、健康や生活の問題での相談にあず

かっています。高齢者の方々の生きがいと悩みに正面から向き合い、支えあえる、組合員を主体にした生協の地

域活動を一層盛んにしたいと思うこの頃であります。今後一層のご鞭撻をお願いします。 


